

Kraftstoffpreise kaum verändert

Die Kraftstoffpreise in Deutschland haben sich im Vergleich zur vergangenen Woche kaum verändert. Wie der ADAC meldet, kostet ein Liter Super E10 derzeit im bundesweiten Durchschnitt 1,541 Euro (-0,2 Cent). Eine leichte Verteuerung verzeichnet der Club dagegen bei Diesel-Kraftstoff, der um 0,4 Cent auf 1,398 Euro zugelegt hat.

Autofahrer, die beim Tanken einige Euro sparen wollen, finden laut ADAC oftmals am späten Nachmittag eine günstige Tankstelle, wenn die Preise erfahrungsgemäß am niedrigsten sind. Am teuersten sind Benzin und Diesel hingegen meist am Morgen.
(ampnet/nic)

Bilder zum Artikel:



Kraftstoffpreise in Deutschland (7.5.2013).



Kraftstoffpreise in Deutschland (7.5.2013).